



INABIE beneficia 1,510 estudiantes de Puerto Plata con última Jornada de Salud Integral del año 2022

Santo Domingo.- El Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil (INABIE) inició la última jornada de salud integral del año 2022 con la cual impactó a alrededor de 1,510 estudiantes de varios centros educativos ubicados en Puerto Plata.

A través de la jornada que se desarrolla del 5 al 9 de diciembre se atenderán los alumnos pertenecientes al Distrito 11-01 Puerto Plata (Sosúa) en las diferentes áreas de salud visual, auditiva, bucal y preventiva del Departamento de Gestión de Salud Escolar del instituto.

La última jornada se suma a las 10 jornadas que desarrolló con éxito la institución durante todo el 2022 en el Distrito Nacional y las provincias San Cristóbal, Monte Plata, Neiba, Santiago de Los Caballeros, Dajabón, Villa Vásquez, San Ignacio de Sabaneta, Valverde Mao, entre otras localidades del país.

Con las jornadas de salud desarrolladas por el personal médico del instituto fueron beneficiados más de 14,200 estudiantes del sistema educativo público nacional, quienes recibieron evaluaciones oftalmológicas, indicaciones de lentes para los que presentaron anomalías visuales y referimientos oportunos para los estudiantes que fueron detectados con condiciones quirúrgicas.

Asimismo, desde el área de Salud Auditiva los pacientes fueron beneficiados con evaluaciones audiológicas, consulta de otorrinolaringología, lavado de oído, extracción de cuerpo extraño, pruebas audiológicas como es el audiómetro total, toma de moldes para las ayudas auditivas, adaptaciones de auxiliares auditivos y calibración.

De igual forma, se desarrollaron charlas de orientación de lavado de manos e higiene, alimentación saludable y prevención de hongos, además de la entrega de medicamentos tales como multivitaminas, Permetrina, shampoo Ketoconazol shampoo, Albendazol y Griseofulvina.

También se dio orientación a los escolares sobre la correcta higiene oral y se realizaron evaluaciones y diagnósticos bucales a los pacientes que presentaron condiciones bucales a quienes fue necesario realizar procedimientos como profilaxis, destartrajes, aplicación de flúor, sellantes de fosas y fisuras, aplicación de barniz fluorado, entre otros tratamientos necesarios para la buena salud de la cavidad bucal.

Las atenciones de salud brindadas desde el INABIE son parte del compromiso asumido por la actual Dirección Ejecutiva de llevar estos servicios a los estudiantes del sistema público nacional de todas las escuelas del país y así evitar deserción por situaciones de salud.